



El gran legado de Wangari Maathai

Este domingo 25 de septiembre, en Nairobi falleció Wangari Maathai, Premio Nobel de la Paz 2004 y primera africana en obtenerlo. La Dra. Rigoberta Menchú Tum y la fundación que lleva su nombre se une a las muestras de dolor por su ausencia física, pero celebra su vida y su legado como ecologista y activista social.

La Fundación Rigoberta Menchú Tum da a conocer en Guatemala esta triste noticia y desea trasladar a su familia y al pueblo de Kenia sus más sinceras condolencias. Maathai falleció después de una prolongada lucha contra el cáncer.

Reconoce en Wangari Maathai a una mujer trascendental por su lucha incansable por el desarrollo sostenible, los derechos de los pueblos, los derechos de las mujeres y por la paz.

Maatahi fundadora del Movimiento del Cinturón Verde en 1,977 trabajó con las mujeres para mejorar sus medios de vida mediante el acceso a recursos como la leña para cocinar y agua potable. Ella se convirtió en una gran defensora del manejo sostenible de los recursos naturales de la equidad y la justicia.

Su vida es una enseñanza permanente sobre el camino correcto que las personas y los pueblos debemos seguir si deseamos la supervivencia del ser humano y del planeta. Ella se convirtió en la voz de millones de personas hombres y mujeres de África y del mundo, que denuncian y proponen que es posible un mundo mejor a través de la equidad y el uso racional de los recursos naturales que son el bien común de la humanidad.

Descanse en paz Wangari Maathai.

Guatemala, 26 de septiembre de 2,011.
